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La victoria del PSC y de Salvador 
Illa en las Elecciones al Parlamento 
Catalán, celebradas el pasado do-
mingo, es el triunfo de la humildad, 
de la moderación, del talante, del 
compromiso y del diálogo. También 
de la gestión, porque estos resulta-
dos avalan el trabajo del ex Ministro 
de Sanidad ante una crisis sanitaria 
sin precedentes en el que, segura-
mente, haya sido el año más difícil 
de su carrera política. Salvador Illa 
ha afrontado la pandemia del 
COVID-19 con una serenidad inu-
sual y un sosiego que le van a per-
mitir transformar la actualidad de 
Cataluña centrándose en los pro-
blemas reales de una sociedad 
que, mayoritariamente, ha votado 
para que se empiece a construir un 
futuro sin conflictos, que cimente 
un bienestar social que ha perma-
necido en el olvido durante la última 
legislatura, comandada por un in-
dependentismo que se ha olvidado 
de las políticas económicas, socia-
les, de sanidad o de educación. 

Ante las evidentes adversidades 
y frente a las máximas dificultades 
para formar Gobierno, Salvador Illa 
ha mostrado su valentía desde el 
primer momento en que el PSC se 
proclamó vencedor de las Eleccio-
nes. El Socialista es un partido de 
Gobierno y, como tal, preparará a 
su candidato para la investidura, 
como no puede ser de otra manera. 
La socialdemocracia es una ideolo-
gía transformadora de la sociedad, 
por lo que es necesario gestionar 
su presente y su futuro antes que 
escudarse en vanas excusas y 
arrojar la toalla al vacío al que la 
lanzó, en las elecciones preceden-
tes, Inés Arrimadas, que aún 
siendo la fuerza más votada rehusó 
al intento de Gobernar amparada 
en que no le daban los números. 
Esta decisión, entre otras muchas, 
ha sido la que le ha hecho perder a 
Ciudadanos 30 diputados en los 
presentes comicios. 

Salvador Illa pondrá ahora en la 
tesitura a Esquerra Republicana de 
decidir si quiere ser un partido de 
izquierdas o, meramente, un par-
tido independentista, sin importar-
les si sus socios de un presunto 

Gobierno son la derecha secesio-
nista que no va a anteponer los in-
tereses de los catalanes ante los 
suyos propios. El independentismo 
no puede ser el principal problema 
del pueblo catalán porque, ade-
más, es algo que no contempla la 
Constitución Española y que no de-
bería centrar todos los esfuerzos 
de un gobierno que debe respon-
der ante las demandas de la ciuda-
danía para lograr una mejor 
convivencia y unas mejores presta-
ciones que cubran sus necesida-
des. 

La mala noticia para la democra-
cia ha sido, sin duda, la irrupción de 
la extrema derecha en el parla-
mento catalán. El aumento de Vox 
es otro argumento más para que 
haya un gobierno de izquierdas, 
para frenar su aumento. La ultrade-
recha ha superado a las derechas 
de PP y Ciudadanos, que son los 
principales responsables de su in-
cursión en la política española. Los 
partidos liderados por Pablo Ca-
sado e Inés Arrimadas han provo-
cado, con su blanqueo, que el 
fascismo no solo haya llegado a las 
instituciones si no que, además, 
esté condicionando los gobiernos 
de Madrid, Andalucía o Murcia, 
además de muchos otros munici-
pios en toda la geografía española, 
entre ellos Aranjuez. Lejos de le-
vantar un cordón sanitario, como se 
hace en toda Europa con la ex-
trema derecha, tanto PP como Ciu-
dadanos han puesto la alfombra 
roja a un partido antidemocrático 
que porta sin escrúpulos la bandera 
del machismo, del racismo o de la 
LGTBIfobia, provocando el ruido y 
la confrontación en la clase política 
conservadora, que exhibe conti-
nuamente la intención de derrocar 
a un Gobierno, el Socialista, ante-
poniendo una oposición bélica en 
lugar de constructiva que es, preci-
samente, lo que España necesita 
en momentos tan complicados. 

La debacle de Ciudadanos es 
otra de las lecturas que dejan los 

comicios catalanes. Lejos de con-
vertirse en una fuerza alternativa y 
e cambio al Partido Popular, la for-
mación naranja, como ya ha que-
dado en evidencia en Aranjuez, se 
han convertido en la marioneta de 
la derecha popular, a quienes, 
desde el odio y el veto a la iz-
quierda, pretendieron suplantar, 
permitiendo el crecimiento de una 
ultraderecha que ya está muy por 
encima del actual liberalismo de un 
partido que se presentó en socie-
dad como socialdemócrata y que 
va a terminar por no saber el ca-
mino que ha de recorrer. Ciudada-
nos pretendía comerse el mundo, 
pero llegó el monstruo y se les me-
rendó, quedando para los ances-
tros como un partido residual que 
no tiene ninguna utilidad para el 
país. La formación naranja ha per-
dido toda la credibilidad y los resul-
tados en todas las elecciones que 
se vienen sucediendo en los últi-
mos tiempos así lo avalan, con de-
cisiones como el veto al Partido 
Socialista, hecho que ha provocado 
el desmantelamiento de parte de su 
principal cúpula, que no comulgaba 
con esa idea. Ciudadanos se ha 
instalado a la derecha de la esfera 
política sin ningún complejo, lo que 
ha provocado que el voto mas cen-
trista haya evolucionado hacia 
otros lares, conviviendo, en mu-
chos casos, en esa ultraderecha 
tan nociva para la democracia, y 
Ciudadanos lo ha permitido y lo 
sigue permitiendo, sumisos de una 
ansiedad de poder que va a acabar 
por engullirles, y si no que les pre-
gunten a los representantes en 
nuestra ciudad, cuya incidencia en 
el Gobierno es inexistente, con un 
futuro político exiguo que les debe-
ría poner en el lugar que les corres-
ponde, porque sus argumentos 
como formación política chocan 
frontalmente con lo que ejecutan, 
regalando el Gobierno municipal a 
María José Martínez que, al contra-
rio que el Partido Socialista, que 
aumentó en número de concejales, 
viene de perder ocho ediles en los 
dos últimos comicios. Y Ciudada-
nos decidió ser cómplice de esta 
nefasta gestión política.

opinióneditorial

Illa, salvador

El pasado jueves, la alcaldesa de 
Aranjuez, María José Martínez, de-
cretó el desalojo de las viviendas que 
aún estaban habitadas en la Casa 
Atarfe “por la existencia de peligro 
para la seguridad pública de las vi-
viendas de titularidad municipal”. Este 
Decreto se formalizó con nocturnidad, 
y sin alevosía, deprisa y corriendo, lo 
que supone un nuevo despropósito de 
la gestión del Gobierno del Partido Po-
pular y Ciudadanos. 

Después de tener durante casi dos 
años paralizado el expediente de 
ruina de la Casa Atarfe, desde la Al-
caldía se ha dictado el desalojo de 
los vecinos fundamentando el mismo 
en el artículo 172 de la Ley del Suelo 
(denominado “ruina física inmi-
nente”), sin hacer hincapié en los an-
tecedentes y decisiones tomadas 
sobre el edificio, entre otros, la incoa-
ción del expediente de ruina que 
había sido ya notificada a los vecinos 
durante el gobierno socialista en el 
año 2019. 

En total son cinco los titulares afec-
tados por este Decreto sin que tam-
poco se haga referencia a la situación 
de los locales cedidos a asociacio-

nes, que hasta esta semana anuncia-
ban cursos de baile en la propia Casa 
Atarfe. 

El concejal Socialista, David Es-
trada, ha expresado que desde el 
grupo Socialista, ante la inminente lle-
gada del temporal Filomena, ins-
tamos al Gobierno municipal del PP y 
Ciudadanos que acordonase la zona, 
pero no lo consideraron necesario”. 

Estrada ha lamentado “la dejadez 
de este equipo de Gobierno, que du-
rante dos años lleva asumiendo un 
riesgo innecesario que podría haber 
tenido consecuencias graves”. El 
concejal Socialista ha recordado que 
“a finales de la pasada legislatura ya 
iniciamos los contactos con el Minis-
terio de Turismo para instaurar un Pa-
rador Nacional en estas 
dependencias y, de hecho, volvere-
mos a llevar al próximo Pleno una pro-
puesta para que el Gobierno 
municipal reinicie los contactos con el 
Ministerio para llevarlo a cabo”. Es-
trada sostiene que “entendíamos que 
era la mejor opción, por el propio es-
tado del edificio, y por eso la propia 
Ministra, Reyes Maroto, visitó la zona, 
llevándose una grata impresión y 

mostrando su total predisposición 
para hacerse cargo del proyecto, que 
contaba con el visto bueno de Patri-
monio Nacional, otro de los propieta-
rios de la zona”. 

Desde el actual Gobierno munici-
pal, en declaraciones en la emisora 
municipal, las concejalas Miriam Pi-
cazo y Mercedes Rico han afirmado 
que “nadie podrir prever el riesgo” y 
que antes del temporal la situación no 
invitaba al desalojo, declaraciones 
que el concejal Socialista ha califi-
cado como “imprudentes”, afirmando 
que “el riesgo sí se podía prever, por-
que el PSOE inició el expediente en 
2019, que durante dos años se ha de-
jado en el olvido”. Estrada ha expre-
sado que “esta dejadez del Gobierno 
de Martínez podría haber supuesto 
incidencias muy graves y, ante estas 
evidencias, hemos solicitado acceso 
urgente al expediente de declaración 
de ruina de la Casa de Atarfe, in-
coado en el año 2019, así como a los 
contratos y actos administrativos de-
rivados del referido Expediente, de 
haberse tramitado, que obren en los 
servicios técnicos municipales o Se-
cretaría”.

El Gobierno municipal decreta con nocturnidad  
y sin alevosía el desalojo de los vecinos  

de la Casa de Atarfe tras tener paralizado desde 2019 
el expediente de ruina

David Estrada: “la situación de deterioro del edificio no es nueva, ya en 2019, desde el Go-
bierno Socialista, iniciamos el expediente de ruina por las propias deficiencias del edificio y, 

además, desde el grupo Socialista, ante la inminente llegada del temporal Filomena, ins-
tamos al Gobierno municipal del PP y Ciudadanos que acordonase la zona, pero no lo con-

sideraron necesario”
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El Grupo Municipal Socialista presen-
tará una propuesta en el próximo 
pleno, que se celebrará la próxima se-
mana, para que, por parte del Ayunta-
miento de Aranjuez, se retomen las 
conversaciones con el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio para es-
tudiar el proyecto de Parador Nacional 
en la Casa de Atarfe. 

A finales de la pasada legislatura, 
con un Gobierno Socialista, se inicia-
ron los contactos con el Ministerio 
para poner en marcha este proyecto. 
El Ayuntamiento y el otro propietario 
de las dependencias, Patrimonio Na-
cional, mostraron su predisposición 
para ceder los terrenos para que se 
destinasen a un Parador Nacional. La 
concejala Socialista, Elena Lara, ha 
recordado que “la Ministra Reyes Ma-
roto visitó las dependencias y quedó 
muy satisfecha con la idea, lleván-
dose toda la documentación para es-
tudiar el proyecto, un proyecto que en 
estos dos años de legislatura del Par-
tido Popular y Ciudadanos ha que-
dado en el olvido, y nos consta que 
no ha habito ningún tipo de comuni-
cación, por parte del Gobierno muni-
cipal, con el Ministerio a este 
respecto”.  

Lara ha expresado que “desde el 
Partido Popular de Aranjuez dicen que 
no hay nada en el Ayuntamiento sobre 
este asunto pero es que el proyecto lo 
debe desarrollar Paradores Turísticos, 
no puede haber ningún proyecto en 
Aranjuez porque la Corporación lo que 
debería aprobar es la cesión de los te-
rrenos, no desarrollar ningún proyecto, 
de eso ya se encargarían en el Minis-
terio a través de Paradores, una em-
presa moderna orientada al mercado 
con una oferta fundamentada en ofre-
cer servicios de alta calidad con esta-
blecimientos reposicionados hacia los 
segmentos del turismo histórico cultu-
ral y de naturaleza”.  

La concejala Socialista sostiene que 
“el futuro turístico de Aranjuez pasa 
por la implantación de una estrategia 
basada, al igual que en el caso de Pa-
radores de Turismo, en el desarrollo 
sostenible, por lo que el desarrollo tu-
rístico de Aranjuez, junto con la aper-
tura de un Parador de Turismo, haría 
que el desarrollo turístico local tuviese 
un crecimiento potenciado por la crea-
ción de sinergias entre ambas entida-
des” 

A lo largo de las últimas décadas se 
ha vivido la mayor expansión de la red 
de Paradores de Turismo, “lo que nos 
ha permitido observar el enorme 
efecto dinamizador que tiene la aper-

tura de un Parador en su entorno”, ha 
expresado Lara que, además, en-
tiende que “no solamente se cumple 
el fomento y la canalización de la de-
manda turística hacia el lugar donde 
se abre un nuevo Parador, sino que 
además se mejoran las redes de in-
fraestructuras para llegar hasta él”. 

La apertura de un Parador supon-
dría situar ese destino turístico entre 
los más relevantes entre la élite de los 
destinos turísticos histórico-culturales, 
“y la apertura de un Parador Nacional 
en Aranjuez supondría un revulsivo 
para la actividad económica de todo 
el centro de la localidad y su zona de 
influencia, lo que activaría el desarrollo 
y la mejora de todos los establecimien-
tos hoteleros, hosteleros y de servicios 
además de los equipamientos institu-
cionales o culturales y lo que supon-
dría en cuanto a la mejora de la oferta 
turística en su conjunto”, sostiene la 
concejala Socialista, que ha señalado 
que “además, todo ello conlleva una 
gran generación de empleo, tanto de 
forma directa como indirecta, que 
dada la situación actual en la que vivi-
mos sería un beneficio colateral de 
gran importancia para el desarrollo 
local”. 

Sobre las propias dependencias, 
Lara ha expresado que “la apertura 
del Parador en Aranjuez supondría la 
recuperación de un edificio de gran 
interés histórico-cultural para la po-
blación y que, además, se encuentra 
ubicado en el centro histórico de la lo-
calidad, por lo que se impulsaría la 
recuperación patrimonial y urbanís-
tica de la zona centro fomentando la 
rehabilitación de los edificios que 
conforman el casco histórico y podría 
ser un aliciente para la aprobación de 
planes de protección y de Dinamiza-
ción Turística con la colaboración ad-
ministraciones tanto locales como 
autonómicas y nacionales”. 

El PSOE propondrá en el pleno que se retomen los  
contactos con el Ministerio para poner en marcha el 
proyecto del Parador Nacional en la Casa de Atarfe
Elena Lara: “el futuro turístico de Aranjuez pasa por la implantación de una estrategia  
basada, al igual que en el caso de Paradores de Turismo, en el desarrollo sostenible,  

por lo que el desarrollo turístico de Aranjuez junto con la apertura de un Parador  
de Turismo, haría que el desarrollo turístico local tuviese un crecimiento potenciado  

por la creación de sinergias entre ambas entidades”. 
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El Grupo Municipal Socialista presen-
tará una propuesta en el próximo 
pleno en el que se instará al Gobierno 
municipal a que exija a la Comunidad 
de Madrid que proporcione los datos 
del programa Vigía actualizados y que 
se plasmen semanalmente en la pá-
gina web del Ayuntamiento. También 
que se dote de todos los recursos, hu-
manos y materiales necesarios, con 
nuevas contrataciones, para el Hospi-
tal Del Tajo, reforzando las contrata-
ciones en las áreas que son 
indispensables en medio de una situa-
ción de pandemia en la que nos en-
contramos, como son la limpieza y la 
seguridad y que se abra, en su totali-
dad, la T4 y se traslade a la zona a 
todo enfermo de Covid que estuviera 
en plantas mixtas conviviendo con 
otros pacientes con otras patologías.  

Por otra parte, instará al Gobierno 
municipal a que convoque al Consejo 
municipal de la Salud para tratar la ac-
tual situación sanitaria a la mayor bre-
vedad posible. Hay que recordar, en 
este sentido, que tres semanas des-
pués del Consejo que tuvo lugar el 21 
de septiembre, seguimos, seis meses 
después, sin noticia alguna de una 
próxima convocatoria, tras cancelarla 
el pasado mes de enero por el tempo-
ral Filomena. “Desde el Grupo munici-
pal Socialista ya solicitamos su 
convocatoria mediante un ruego en el 
pleno del mes de octubre y se nos co-
municó que se convocaría cuando el 
Gobierno municipal lo considerase 
oportuno”, ha señalado la concejala 
Socialista Eva Celdrán.  

La concejala Socialista ha lamen-
tado “la continua falta de transparen-
cia y de una información precisa, en la 
página web del Ayuntamiento, de la si-
tuación de nuestro municipio ante la 
pandemia del COVID-19, sin ofrecer 
datos concretos”. Además, Celdrán ha 
recordado que “seguimos esperando 
que el proyecto Vigía proporcione 

datos sobre las aguas residuales que 
ofrezca información de la situación en 
nuestra localidad. En este aspecto, 
deseamos que tras el anuncio de la 
semana pasada en todos los medios 
de comunicación por parte del Go-
bierno de la Comunidad de Madrid, al 
fin se proporcione esa información a 
los ciudadanos, que tienen derecho a 
conocer las circunstancias en las que 

se desarrolla la enfermedad en su 
lugar de residencia y proporcione una 
previsión de futuro a 15 días, tal y 
como trasladan desde el propio Go-
bierno regional”. 

Sobre la situación del Hospital del 
Tajo, Celdrán ha expresado que 
“mientras que en los centros de salud 
se lleva aplicando un protocolo de ac-
ceso con un cribado de pacientes 
(donde se toma la temperatura y ase-
guran una correcta higienización de 
las manos), en el Hospital Del Tajo, en-
cargado de atender al municipio con 
la peor incidencia de la Comunidad de 
Madrid durante varias semanas, no se 
hace control alguno. Existen varias en-

tradas y, en la mayoría de ellas, no 
existe personal que asegure que los 
usuarios que acceden lo hagan ha-
biendo tomado las correctas medidas 
de desinfección y sin tener fiebre, ade-
más de limitar el acceso al mínimo nú-
mero de personas”.   

Otra de las cuestiones que preocu-
pan es la situación de la T4. La conce-
jala Socialista ha manifestado al 
respecto que “está siendo infrautili-
zada, existiendo al menos 10 habita-
ciones cerradas para acoger 
pacientes y que están siendo utiliza-
das como almacenes o vestuarios. De-
bido a las actuales condiciones 
sanitarias, estas dependencias debe-
rían destinarse a un uso, en dicha 
planta, en exclusividad para enfermos 
de COVID, evitando posibles conta-
gios nosocomiales de enfermos y de 
personal que atiende a enfermos con-
tagiados junto a otros que no padecen 
la enfermedad y tienen otras patolo-
gías”.  

Por otra parte, Celdrán ha recor-
dado que “el Hospital Del Tajo está 
dando un servicio de Centro de Es-
pecialidades a la localidad y cual-
quier restricción de movimientos 
hace que dichos servicios se vean 
claramente afectados. Los centros 
de salud siguen sin resolver los pro-
blemas de capacidad, por lo que to-
davía nos encontramos con una gran 
carencia de detección de nuevas en-
fermedades cuyo pronóstico pudiera 
ser grave si se retrasa el diagnóstico 
o las distintas intervenciones necesa-
rias”. La edil Socialista ha señalado 
sobre este asunto que “desconoce-
mos el retraso en las listas de espera, 
relativas a intervenciones, del Hospi-
tal al no proporcionarlas los respon-
sables y tampoco existe información 
de cuántos casos de enfermedades 
graves pudieran estar dejando de 
diagnosticarse por la situación del 
COVID-19”.  

El grupo municipal Socialista ha mante-
nido esta semana una reunión con re-
presentantes de los trabajadores del 
Hospital del Tajo, en concreto con la 
sección sindical del CSIT UNIÓN PRO-
FESIONAL. Desde el sindicato llevan 
tiempo denunciando la falta de Recursos 
Humanos y Materiales, como también 
han incidido en los problemas de segu-
ridad que suponen los accesos al propio 
hospital. 

La concejala Socialista, Eva Celdrán, 
ha señalado que “desde el PSOE com-
partimos las preocupaciones y lamenta-
mos que la Gerencia del Hospital no nos 
haya concedido la reunión que llevamos 
meses solicitando, con el objetivo de 
tener conocimiento de toda la situación”. 
Celdrán, además, también ha criticado 
la actitud de la alcaldesa de Aranjuez, 
María José Martínez, “que lleva demo-
rando la convocatoria del Consejo de 
Salud varios meses, un foro imprescindi-
ble en el que se debe proporcionar la in-
formación pertinente para tratar de 
resolver los problemas que vienen acon-
teciendo en materia de salud en la ciu-
dad”. 

Falta de seguridad 
 
En la reunión mantenida del grupo mu-
nicipal Socialista con los representantes 
de los trabajadores  se ha puesto de ma-
nifiesto que el Hospital del Tajo no dis-
pone de un dispositivo COVID en sus 
puertas de acceso. La concejala Socia-
lista ha expresado que “esto es funda-
mental para evitar posibles contagios 
entre los usuarios”. Celdrán ha subra-
yado que "otros centros hospitalarios sí 
están tomando esta medida de preven-
ción a través de medidores de tempera-
tura o filtros en los accesos, para 
gestionar la afluencia de gente dentro 
del recinto”. En los centros de Atención 
Primaria de Aranjuez sí se está utilizando 
este recurso en la puerta de entrada. “No 
entendemos por qué en el hospital no se 
está llevando a cabo, porque es algo 
que solo se explica en la falta de perso-
nal, que es la clave por la que no se 
pone en práctica este dispositivo”, ha 
señalado la concejala Socialista, que ha 
matizado que “en este momento se 
cuenta con dos personas de seguridad 
para el control de cinco posibles entra-

das, y desde el mes de mayo se están 
denunciando las aglomeraciones en ex-
tracciones y en consultas sin medidas 
de control”. 

 
T4 infrautilizada 
 
Por otra parte, Celdrán ha manifestado 
que “lo más significativo de la situación 
hospitalaria es que, dada la necesidad 
que tiene el Hospital del Tajo de contar 
con el mayor número de recursos, se 
esté infrautilizando la T4”.  El grupo So-
cialista ha tenido conocimiento de que 
esta planta no está abierta en su totali-
dad, “que existen habitaciones cerra-
das, y aunque es cierto que se están 
doblando aquellas que están abiertas, 
sería fundamental que el resto de habi-
taciones que se encuentran cerradas, 
estuviesen dotadas de medios para 
poder ingresar pacientes en ellas y evi-
tar, en la medida de lo posible, tener que 
utilizar las camas de hospitalización con-
vencional para pacientes Covid”, ha ma-
nifestado la edil Socialista, que ha 
expresado que “es vergonzoso que 
estén en una sola planta enfermos con 

El Grupo Socialista pedirá que se exija a la Comunidad 
de Madrid que dote del refuerzo necesario al Hospital  

del Tajo, que se abra la T4 en su totalidad y al Gobierno 
municipal que convoque el Consejo de la Salud

El PSOE denuncia la situación  
de precariedad, en materia de recursos humanos  

y materiales, en el Hospital del Tajo

Eva Celdrán: “la T4 está siendo infrautilizada, existiendo al menos 10 habitaciones  
cerradas para acoger pacientes y que están siendo utilizadas como almacenes  

o vestuarios”

Eva Celdrán: “presentaremos una propuesta al Pleno para que, de manera urgente se 
doten para su puesta a disposición todas las habitaciones cerradas de la T4, para evitar que 
los enfermos Covid compartan planta con otros enfermos, que se contraten los profesiona-

les adecuados para dar un servicio idóneo en nuestro Hospital y que se convoque  
el Consejo de Salud para tratar la actual situación sanitaria” 
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El Gobierno municipal de Partido Popu-
lar y Ciudadanos, sostenido por VOX y 
Acipa, realizó durante el año 2020 157 
contratos menores, de los que más del 
40% podrían catalogarse como recu-
rrentes, por lo que deberían haberse li-
citado. Con la nueva Ley de 
Contratación de los Servicios Públicos, 
publicada en el BOE el 8 de noviembre 
de 2017, este tipo de contratos, habitua-
les hasta entonces en todas las adminis-
traciones, pasaban a requerir licitación, 
por lo que el Partido Socialista, en la pa-
sada legislatura, comenzó un trabajo in-
gente para licitar la mayoría de ellos, 
dejando otro tanto preparados para la 
actual legislatura. Para el concejal Socia-
lista Óscar Blanco “este importante nú-
mero de contratos menores llama la 
atención, porque si ya dejamos licitados 
o preparados para su licitación la mayor 
parte de este tipo de contratos es, al 
menos, cuestionable que el actual Go-
bierno municipal haya realizado esta 
cantidad tan inusual”. 

El grupo municipal de Acipa criticó y 
cuestionó durante toda la pasada legis-
latura que el Gobierno progresista reali-
zase estos contratos menores, 
“llegando, incluso, a acusarnos de priva-

tización por contratar cloro para la pis-
cina municipal, como si el Ayuntamiento 
dispusiese de un laboratorio para fabri-
carlo”, ha expresado Blanco, que ha la-
mentado “la sumisión prolongada de 
Acipa con el actual Gobierno municipal, 
al que todavía no ha cuestionado por la 
realización de estos contratos a diferen-
cia de la anterior legislatura donde aca-
bar con ellos parecía ser vital”. Para el 
concejal Socialista, “es una prueba más 
de que este grupo, que se autodefine 
como independiente, es un pilar más del 
gobierno municipal de María José Martí-
nez y que en la supuesta negociación, 
ACIPA no le impuso al gobierno condi-
ción alguna, a pesar de haber acordado 
supuestamente sobre la base de un do-
cumento que como se está demos-
trando sólo era una excusa de cara a la 
galería”.  

El concejal Socialista sostiene que 
“esta actitud, igual que las denuncias 
públicas que hicieron durante todo 
mandato progresista de la situación 
de la limpieza y mantenimiento de la 
ciudad, y que en la presente legisla-
tura ha desaparecido a pesar de que 
la situación de Aranjuez es caótica en 
este aspecto, ponen de manifiesto que 

Acipa no tiene como objetivo la de-
fensa de los intereses de los ciudada-
nos, sino que más bien su objetivo 
siempre ha sido que Aranjuez estu-
viese gobernado por la derecha, una 
ideología de la que ya les es compli-
cado desligarse, y no por el Partido 
Socialista, al que muestra, sistemática-
mente, su animadversión”. 

Por otra parte, desde el Grupo Mu-
nicipal Socialista se han estado revi-
sando los contratos menores licitados 
durante el pasado año, “y resulta sor-
prendente que no sólo haya contratos 
recurrentes, sino que también sean 
varias empresas los adjudicatarios re-
currentes de un buen número de estos 
contratos menores. Ante esta situa-
ción, el Grupo municipal Socialista ha 
anunciado que esta situación la pon-
drá en conocimiento de la Cámara Es-
pecial de Cuentas para que los 
audite”.  

“Y mientras tanto seguiremos espe-
rando a que Acipa, que presume de in-
fluir en el Gobierno municipal, ejerza 
como un pilar más del gobierno y dé las 
explicaciones que justifiquen su silencio 
antes esta situación”, ha finalizado 
Blanco.

Covid con pacientes con otras patolo-
gías, teniendo prácticamente cerrada y 
sin dotación una planta”. Celdrán sos-
tiene que “con esta apertura habría 
menos derivaciones al Hospital Isabel de 
Zendal, aunque la sensación que trans-
mite el Gobierno regional es la de aho-
rrar dinero en la sanidad publica para 
hacer contratos suculentos con la sani-
dad privada”. 

 
Discriminación 
 
Durante la primera ola de la crisis sani-
taria, a los pacientes ingresados por 
Covid, al no poder recibir visitas, se les 
activó el servicio de televisión de manera 
gratuita, “cuando terminó esta primera 
ola este servicio se desactivó, pero no en 
su totalidad, produciéndose una discri-
minación, ya que, en la actualidad, hay 
pacientes con Covid que tienen este ser-
vicio gratuito y otros no”, ha afirmado Eva 
Celdrán, que ha matizado que “el res-
ponsable de activar este servicio gratuito 
se está demorando, ya que sabemos 
que se ha pedido a la Gerencia del Hos-
pital que se reactive aunque, al día de 
hoy, aún no se ha hecho y cualquier ac-
tuación que beneficie al paciente a favor 
de la recuperación del mismo no se de-
bería de escatimar”. 

 
Datos 
 
La falta de información y transparencia 
tanto de la Gerencia del Hospital como 
de la propia Alcaldesa, incapaz de 
ofrecer dato alguno sobre la situación 
sanitaria en el Hospital de Aranjuez es 
otro de los problemas básicos que pre-
tenden maquillar el mal funciona-
miento. La concejala Socialista ha 
explicado que “en la actualidad hay 8 
pacientes en UCI, cuya capacidad es 
de 6 y que han doblado para tener a 
disposición 12, hay 17 pacientes en la 
T3 y 22 pacientes en la T4, que man-
tiene en este momento once habitacio-
nes cerradas, algunas de ellas 
habilitadas como almacén”. 

 
Levantamiento de restricciones 
 
Por otra parte, la presidenta de la Comu-
nidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha-
ciendo caso omiso a las 
recomendaciones de la OMS, ha deci-
dido flexibilizar las restricciones que, ya 
de por sí, eran mínimas en la región. A 
este respecto, Celdrán ha expresado 
que “es una irresponsabilidad que con 

los datos que tenemos en Aranjuez, que 
alcanzan casi los 1.300 casos en inci-
dencia acumulada por cada 100.000 ha-
bitantes, la presidenta de la Comunidad 
haya decidido levantar el confinamiento 
perimetral, sobre todo cuando hay loca-
lidades como Fuenlabrada, con menos 
casos que Aranjuez, que ha prolongado 
una semana más el cierre perimetral”. La 
concejala Socialista ha recordado que 
“ya en el pasado Pleno presentamos una 
propuesta, que fue aprobada por la ma-
yoría de los grupos, pidiendo medidas 
más drásticas al Gobierno regional y, por 
lo que parece, ni el PP ni Ciudadanos, 
que no votaron a favor de esta pro-
puesta, tienen intención alguna de instar 
a sus superiores para que la pongan en 
práctica y, por lo tanto, evidencian estar 
conformes con la actual incidencia 

socio-sanitaria de la ciudad”. Celdrán ha 
señalado que “tendrán que explicar a los 
ciudadanos cuántos contagios y cuán-
tas muertes son necesarias para exigirle 
al Gobierno de Díaz Ayuso que tome 
medidas más contundentes en lugar de 
flexibilizarlas”. 

Ante esta situación, desde el grupo 
municipal Socialista se va a presentar 
una propuesta al próximo Pleno para 
que “de manera urgente se doten para 
su puesta a disposición todas las habi-
taciones cerradas de la T4, para evitar 
que los enfermos Covid compartan 
planta con otros enfermos, que se con-
traten los profesionales adecuados para 
dar un servicio idóneo en nuestro Hospi-
tal y que se convoque el Consejo de 
Salud para tratar la actual situación sa-
nitaria”. 

El Grupo Municipal Socialista pondrá en conocimiento 
de la Cámara de Cuentas de la Comunidad de Madrid  
la ingente cantidad de contratos menores realizados 
durante el ejercicio 2020 y su posible uso recurrente
Óscar Blanco ha lamentado “la sumisión prolongada de Acipa con el actual Gobierno  

municipal, al que todavía no ha cuestionado por la realización de estos contratos  
a diferencia de la anterior legislatura donde acabar con ellos parecía ser vital”. 
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Sábado 20 de febrero de 2021 
20:00 horas 
Localidades desde 18€ 
 
SINOPSIS: 
 
La Extraña Compañía presenta "La ex-
cepción y la regla" adaptación de una 
de las obras dramáticas más emblemá-
ticas de Bertolt Brecht protagonizada 
por Alba Flores bajo la dirección de Ca-
talina Lladó. Una sencilla puesta en es-
cena y un lenguaje claro y directo 
reflexionando sobre los límites de la ex-
plotación de la naturaleza y el propio 
ser humano, la justificación de la violen-
cia y la equidad social. Una invitación a 
dudar con nosotros y sobre nosotros 

mismos, a extrañarnos y, principal-
mente, a divertirnos. 

Mongolia comienza a despertar el in-
terés extranjero por su riqueza en recur-
sos naturales y, con ello, la promesa del 
«progreso». Comerciantes venidos de 
occidente arriesgan sus vidas y sus for-
tunas en una carrera loca por el de-
sierto con la esperanza de llegar los 
primeros a los ricos pozos de petróleo 
que yacen bajo el mismo suelo. A la ca-
beza de la carrera, buscando sacar 
ventaja a toda costa, se encuentra la 
expedición de la comerciante Karla 
Langman. 

Pero tampoco es eso… 
Mongolia sigue siendo un lugar 

donde sus habitantes todavía viven en 
comunión ancestral con la naturaleza y 

participan de los nuevos tiempos con 
extrañeza. También en este desierto en-
contramos, exhaustas, a dos trabajado-
ras locales, una guía y una culi 
(porteadora). Ellas siguen a duras 
penas el ritmo frenético de su patrona 
hasta transformar esta carrera por el 
petróleo en una lucha a muerte por la 
supervivencia. 

Un tribunal juzgará el trágico desen-
lace de nuestra historia, despertándo-
nos muchas preguntas: 

¿Es posible la justicia en un mundo 
con desigualdades sociales? 

¿Hasta dónde explota el hombre a la 
naturaleza y a su propia naturaleza por 
ambición? 

¿Puede el miedo justificar la violen-
cia? 

La excepción y la regla

cultura. teatro real carlos III

Desde el año 2003, a iniciativa de la 
Alianza Europea para la Salud Sexual 
(ESHA), se promueve la celebración del 
día 14 de febrero como “Día europeo de 
la salud sexual”. Esta organización, trata 
de promover la Salud Sexual en toda Eu-
ropa, y celebrar este día tan significativo 
que supone trabajar para concienciar y 
sensibilizar a hombres y mujeres, sobre 
la necesidad de adquirir y mantener há-
bitos sexuales saludables. Este año 
2021 el lema es: 14 Febrero, Día Euro-
peo de Salud Sexual para todas las per-
sonas. 

La sexualidad es inherente a todo ser 
humano, por eso no sólo está presente 
en los y las jóvenes, también está pre-
sente en la vida de las personas mayo-
res, en las personas con diferentes 
capacidades, en la infancia, las perso-
nas adultas. 

Lo que ocurre es que su expresión es 
diferente en según cada cual, por la 
edad o por la cultura. 

La Organización Mundial de la Salud 
(OMS), en el año 2010, refrendó los “De-
rechos sexuales Universales que se re-
dactaron en Valencia, en 1997, por la 
Asociación Mundial para la Salud Sexual 

(WAS), en el XIII Congreso Mu ndial de 
Sexología, en España (València , 1997) , 
éstos se engloban dentro de los DDHH, 
DDSS, Derechos de las mujeres y Dere-
chos de la infancia . 

La OMS asegura que se requiere un 
"enfoque positivo y respetuoso de la se-
xualidad y las relaciones sexuales, así 
como la posibilidad de tener relaciones 
sexuales placenteras y seguras, libres 
de coerción, discriminación y violencia. 

Los y las socialistas estamos compro-
metidos con el desarrollo de las políticas 
públicas de Salud Sexual y los Derechos 
Sexuales por la dimensión activa para el 
bienestar y la calidad de vida de todas 
las personas. 

Con la aprobación de la Ley de Salud 
Sexual y Reproductiva, 2010 y con la 
elaboración de la Estrategia Nacional de 
Salud Sexual en el marco de la Estrate-
gia Nacional de Salud Sexual y Repro-
ductiva del SNS.(2018,2019,2020). 

Nuestro esfuerzo con el Gobierno y el 
partido en desarrollo de la estrategia 
Salud Sexual desde el campo de la Sa-
nidad Pública de una forma integral, mul-
tidisciplinar y multidimensional. 

Ahora más que nunca, cuando esta-

mos viviendo en nuestra intimidad por 
las circunstancias del COVID, las rela-
ciones están viéndose muy afectadas, 
es necesario reconocer el hecho sexual 
humano como parte indivisible de la per-
sona, y promover la salud sexual pública 
para favorecer las libres expresiones se-
paradas del papel reproductivo, espe-
cialmente en el caso de las mujeres. 

Para lograrlo apostamos por una Edu-
cación Sexual Integral (ESI), la Defensa 
de los Derechos Sexuales y el papel de 
los profesionales de la Sexología para 
hacerlos efectivos. Seguiremos traba-
jando para una sociedad más igualitaria 
en la diversidad, invitamos a todas las 
personas a celebrar este día y desea-
mos que vivan su sexualidad de forma 
satisfactoria, placentera, igualitaria y co-
rresponsable en un contexto libre de 
coerciones, discriminación o violencia. 

Todo esto en beneficio de nuestra 
salud integral, calidad de vida, felicidad 
y del conocimiento de nosotros mismos 
y nosotras mismas, y de las demás per-
sonas. 

Feliz apasionado y amoroso día 14 de 
Febrero 2021, día Europeo de la salud 
sexual para todas las personas.

MANIFIESTO: DÍA EUROPEO DE LA SALUD SEXUAL  
PARA TODAS LAS PERSONAS


